

interkulturelles Theaterprojekt der Jugendkunstschule Biberach

# Das Schiff Der Tod

# سفينة الموت

Buch und Regie: Houzayfa Al Rahmoun



Das Alte Theater Ulm

Fr 03. Juni 2016 19:00 Uhr

Sa 04. Juni 2016 19:00 Uhr

Eintritt 10,- Euro

Kartenbestellung: [www.jungebuehne-ulm.de](http://www.jungebuehne-ulm.de)

# Das Schiff Der Tod

## سفينة الموت

Märchenhaft, aber ohne Märchen zu sein, wird ein Teil der Geschichte Syriens und der arabischen Kultur erzählt. Dabei bieten das Theaterstück und die musikalischen, gesanglichen und lyrischen Elemente den geflüchteten Laiendarstellern eine Möglichkeit, ihre eigene Geschichte zu zeigen. Es geht um Ungerechtigkeiten und um die schwierige Flucht aus dem vormals friedlichen und paradiesischen Syrien, in dem heute Zerstörung und Krieg herrscht. Im Zentrum des Geschehens steht die Liebesgeschichte zwischen Laila und Amir.



Der junge Dichter und Schriftsteller Houzayfa Al Rahmoun aus Hama/Syrien, inszeniert mit 20 Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen aus Deutschland, Syrien, Afghanistan, Palästina und der Türkei dieses selbst verfasste Theaterstück. Unabhängig von der Herkunft, dem Aussehen und der Religionszugehörigkeit arbeiten, spielen und lernen alle gemeinsam bei der Realisierung dieses Projektes, das mit Unterstützung der Jugendkunstschule Biberach auf die Bühne gebracht wird.